

令和7年4月安芸市教育委員会定例会議 議事録

開会および閉会

令和7年4月24日 8時57分開会 9時20分閉会

安芸市役所第7会議室

出席委員の氏名

教育長 藤田 剛志

教育委員 森尾 昭博 ○門脇 茂利 山村 泰秋 ○中屋 恵美

※○印は署名委員

委員を除く出席者

学校教育課	大坪 浩久	教育次長兼学校教育課長
	樋口 雅文	学校教育課長補佐兼学校給食センター所長
	篠原 博之	指導主事
	西内 拓也	学校教育係長
	上総 祐司	学校教育係主幹
	蔭山 智代	学校教育係主査
生涯学習課	藤田 隆史	生涯学習課長兼少年育成センター所長 兼女性の家館長兼図書館長
	濱渦 美智	課長補佐兼文化財係長
	近森 敦子	生涯学習課長補佐兼市民館長
	小松 正浩	生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長 兼市民会館事務局長
	清岡 幹	スポーツ振興係長
教育研究所	安養寺 仁	教育研究所長

議事の経過

開会 8時57分

開会挨拶 教育長

・議案第1号 安芸市教育研究所運営委員会委員の委嘱について

○安養寺所長より説明。

(承認)

・議案第2号 安芸市教育支援センター運営委員の委嘱について

○安養寺所長より説明。

(承認)

・議案第3号 令和7年度安芸市奨学金貸与者の選考について

○上総主幹より説明。

(承認)

(諸般の報告について)

※諸般の報告(4月)に沿って報告

(学校教育課)

○篠原指導主事

4/17に全国学力・学習状況調査と安芸市総合学力調査を実施した。中学校ではCBT、タブレットを利用した理科のテストを初めて行った。大きな不具合なく終了したと聞いている。

○藤田教育長

4/18、22に市内の小中学校を教育長、次長が訪問し、新年度から2週間経った学校の様子を見てきた。各学校にいる新規採用者や市外から初めて安芸市に来た教諭と面談を行った。

4/23に高知縣市町村教育長会議に出席した。

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長

4/26に安芸中学校で無料塾施設の見学会を実施する。

現在、入塾の申込みを受付している。

○西内学校教育係長

4/4に特別支援教育支援員向けの研修会を実施した。

4/11に特別支援教育学校コーディネーター説明会を実施した。

4/7～4/15に春の全国交通安全運動の期間に合わせ、安芸中学校の東側交差点で交通指導を行った。

(生涯人権学習係)

○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長

4/3にあきにほんごサロンを開催した。今年度も毎月第一木曜日に女性の家で行う予定。

4/11に安芸市公民館連絡協議会総会を行った。土居・東川では新しく公民館長が就任した。公民館長不在の下山は引き続き探していく。

4/22にブックスタートを実施した。5名の参加があり、絵本をプレゼントした。

(図書館)

- 小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長
4/5に童っ子を実施した。

(スポーツ振興係)

- 清岡係長
4/16に阪神タイガース2軍と高知ファイティングドッグスの交流戦があった。高知市営球場でイベントのお手伝いをした。
4/26、27に阪神タイガースと中日ドラゴンズのウエスタン・リーグ公式戦を行う。例年9月に行っていたが、暑さのため今回4月に変更している。例年土曜日に野球教室を行っていたが、市内小中学校の参観日と重なっていることもあり、チーム数が集まらず中止した。代わりに試合前に選手とのキャッチボールやスタメンキッズといった新しい取り組みを行う。

(文化財係)

- 瀧渦課長補佐兼文化財係長
4/13に安芸のおひなさま展を終了した。
4/19から「とびこめ！絵図の世界」が始まり、絵図やジオラマ、五藤家の武士の生活がわかるものを展示する。

(女性の家)

- 小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長
4/25まで和田ミチ子さんの日本画展をロビー展として行っている。
4/30からは川北江川地区写真愛好家によるほたるの写真展を行う。
4/25に市連合婦人会総会を行う。

(市民館)

- 近森生涯学習課長補佐兼市民館長
今年度も大人教室・子ども教室・運動教室を委託し、順次始まっている。
4/11、15、17に市民館前の花壇や植栽の草引き・剪定をボランティアと一緒に行った。

(少年育成センター)

- 小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長
新年度開始から2週間、青パトによるパトロールを実施した。
4/18、21、22に学校訪問を行い、学校の現在の状況等を確認した。
不審者情報は3件あった。そのうち、2件は同一人物かと思われる。また、井ノ口小学校の児童が帰宅中に「飴いらんか？」と声をかけられた報告があった。

(教育研究所)

- 安養寺所長

4/10～4/15 に市内小中学校を学校訪問し、教育研究所の取り組みについて説明した。

4月はふれあい教室に通う人数が多くなかった。中学新1年生の中には10名ほどの不登校傾向の生徒がいるが、この4月は頑張って学校に通っているということで、少なくなっている。おそらく、5月の連休明けくらいから少し増えるかと思っている。

昨年度のふれあい教室の通室状況について、2月は43名、3月は40名だった。令和6年度の通室延べ人数は515名だった。

通室願いについて、昨年度は小学生12名、中学生9名、合計21名から提出があった。今年度は小学生2名、中学生4名から出ている。

(諸般の報告に対する質問及び討論の要旨)

※特になし

(行事予定について)

※各自、行事予定表を確認

○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長

5/14～18に第11回全日本大学女子硬式野球選手権高知大会が開催する。今年は18チームが参加する。

○藤田教育長

6/1に安芸市教育の日として、各校で参観授業を行う。広報への折込での周知を予定している。

○濱渦課長補佐

6/8に全国書展の表彰式を行う。例年、教育委員2名に出席をお願いしていたが、今年から1名に変更する。

(行事予定に対する質問及び討論の要旨)

※特になし

(その他)

※小学校移転・統合について(非公開)

以上

閉会 9時20分

(署名)

教育委員

調製者

学校教育課 蔭山 智代